

## AVIS PUBLIC

DEMANDE DE DÉROGATION MINEURE

AVIS PUBLIC EST DONNÉ DE CE QUI SUIT

Lors d'une séance ordinaire du conseil d'arrondissement de LaSalle, qui sera tenue le 10 décembre 2018 à 19 h, dans la salle du conseil située au 55, avenue Dupras, LaSalle, conformément au règlement sur les dérogations mineures 2101, le conseil statuera sur la demande de dérogation mineure au règlement de zonage 2098 concernant l'immeuble suivant :

1. **7655, rue Centrale  
Escalier**

Permettre la construction d'un escalier ouvert donnant accès au sous-sol à 0,89 mètre de la ligne arrière du terrain, alors qu'il devrait être à au moins 1 m en vertu du règlement de zonage.

DONNÉ À LASALLE, ce 9 novembre 2018.

Nathalie Hadida  
Secrétaire d'arrondissement

## PUBLIC NOTICE

REQUEST FOR A MINOR EXEMPTION

PUBLIC NOTICE IS GIVEN AS FOLLOWS

At an ordinary sitting of the LaSalle Borough Council to be held at 7 p.m. on December 10, 2018, in the council chamber, 55, avenue Dupras in LaSalle, pursuant to Minor exemptions by-law 2101, Council will render a decision on an application for minor exemptions to Zoning by-law 2098 for the following immovable:

1. **7655, rue Centrale  
Staircase**

Permit the construction of an open staircase leading to the basement 0,89 m. from the rear property line, whereas according to the Zoning by-law a staircase must be located at least 1 m. away.

GIVEN AT LASALLE on November 9, 2018.

Nathalie Hadida  
Borough Secretary